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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 I こ し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ
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出席報告

災岬，

原田、

長野、

言

池田、石渡、菊地、古田土、松本(忠)、
竹之内、上田(勝）（病欠承認者２名）

司 会 S A A
ソングリーダー

辻 国 明 君
上田利久君「君が代」

「奉仕の理想」

目標で、着実にその伸びを示していますが、未だ
５名残っています。ここで改めてのお願いですが、
この３週間のうちに新会員の推薦に努力して下さ
るよう各グループの活動をお願いします。
③RI会員増強委員の蔵並パストガバナーからの
要請で、RI会長が会員増強を重要視されている
ことに基づき、日本26地区会員増強セミナーが東
京で開かれ、具体的方途が討議された結果、新会
員増強の鍵を握っているのは現会員自身であり、
その義務を履行することによってのみ目的が達成
されるという結論に達した旨の文書が届いていま
す。
④合田会員が虎の門病院に入院されましたが、入
院が長期と見込まれますので、理事会の了解を得
て病欠として出席を処理します。③神作新会員は､観艤活動委員会に所属していり
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永野浦蔵君、川口恭一君（横浜瀬谷）、三浦福好
君（綾瀬）、鈴木竹次郎君、山本壮兵衛君、渡辺
宜信君（大和）

＃爽簔錯浸蕊報窪告>毒会長
： 寺 田 伍 六 君

①本日より当クラブに入会された「神作彰」さ
-んを紹介します。

推薦者北砂会員挨拶く神作さんは若い人で、中ク
ラブの平均年令が下がりますが、また本人は石井
石油の専務で、父君が大和RC、同社の社長が大
和RCに入会されている珍らしい方です。＞
神作新会員挨拶く何もわかりませんので、皆さん
の御指導、御協力をよろしくお願いいたします。＞
②当クラブ会員増強については、今年度30%増が
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１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

Ｓ・好意と友 ' l 青を深めるか
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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大和RC山本会員久しぶりにお世話になりま

す。

大和RC渡辺会員おじゃまします。よろしく
お願い致します。

亀谷君昨日長男の子供（私の初孫）が無事出産

しました（男子)。神に感謝して。

中西君ヤングライオン神作彰君の入会を祝して。

後藤君私共の会社の集会で布施会員に立派な会

場のお世話になりました。ありがとうござい

ました。

神作君①入会ありがとうございます。

②入会早々誕生日を祝ってくださいまして、へ

ありがとうございます。

伊藤（正）君結婚記念日のお祝いを頂き誠に有

難うございました。40年前を思い出し若返り

ました。

布施君、鈴木（久）君所用により早退致します
ので宜しく。当クラブ紅一点の高橋さん、本

日ひな祭りで楽しくすごして下さい。

だきます。

⑥茅ケ崎RCより、故原田会長の御遺族からの寄

金で、各クラブへ詩集（黒沢ふき子著）を寄贈す
る旨の通知がありましたので回覧します。

⑦先週例会に見えた青年会議所より、「伊東ゆか

りチャリティディナーショー」の入場券が届いて
いますので購入方をお願いします。

塞溌臺謹葱"毒ヨ〒＝
①来週の例会３月10日は、IGFの為振替休会と

なりますのでお知らせします。

②IGFは３月12B(土)、１２時より13時まで登

録、厚木小杉会館で開かれますが、出欠の回覧を

します。欠席者はメークアップを間違いのないよ

うお願いします。

③３月17日例会後、理事役員会を開催します。

④３月17日の例会は、プログラムでは夜間例会と
なっていますが、通常通り12時半より行います。

⑤訪韓の際の土産品「水性ボールペン」の評判が

良いので、有沢会員に再度購入方をお願いしまし

たから、購入御希望の方は申込書を回覧しますの

で記入して下さい。１本２,０００円です。

⑥例会後理事の方はお残り下さい。
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本日のお祝いの人々を紹介します。

誕 生 日 神 作 彰 君 （ ３ 月 ６ 日 ）

結婚記念日伊藤正男君（２月１１日）
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副委員長鰻璽域蕊熟； 松 崎 正 実 君
横浜瀬谷RC永野会員お世話になります。

横浜瀬谷RC川口会員久しぶりにお邪魔致し

ました。今後ともよろしくお願い致します。

綾瀬RC三浦会員お世話になります。

大和RC鈴木会員おじゃましました。どうぞ
よろしくお願い致します。

○ヴィジター
としての楽しさ

ロータリー一口知識

①メーキャップ。する必要が生じたらヴィジター
として何ら義務感も抱くことなく、その例会を
エンジョイすることが出来ます。メーキャップ。

先のクラブの情報や、予備知識を前以って会員
名簿をめくって頭に入れておくと、その興味や
楽しさが増すものです。
②価値感の相違を知るチャンスです。日頃ビジ
ネスに追われ経済大国の一員として日夜多忙な
生活を送っているメンバーが、職業分類の全く
異った会員から、文化、歴史や諸々の故事来歴
などの卓話を食後にゆっくり耳を傾ける、こん
なチャンスは日常の場では仲々得られない機会
であり、自分とは又異った価値感や物の見方、

考え方を教えてくれます。このようなチャンス
が常に得られることの楽しさ、ひいてはロータ
リーの魅力の一つではないでしょうか。

へ



の言葉は赤ちゃんと母親との間で、生れて１時間

以内から始まり人生最初の２年間の間にどんどん

と手のこんだものへと発展していきます。それは

抱きしめの言葉であり、目の言葉であり、ほほ笑

みの言葉であり、やがて声を使って喜びや困った
ことを伝えるようになるのですが、相手からの積

極的な開発的な対応がないと萎んでしまいます。
このような愛護が全くなく育ってしまいますと、

赤ちゃんは相手の目を見ようともしないし、ほほ

笑むこともなく、めったに声も出さず、抱かれる
ことさえもいやがるようになってしまいます。カ
ルマ．フレイバーグは、赤ちゃんが特定の人との

深い愛情の交換を人生最初の２年間に持てなかっ
た場合には、人に対して無関心で人間的つながり

のない大人になってしまうと指摘していますが、

この最初の２年間に人間的絆が形成されなかった

場合、その後で代わりの暖かい家庭が準備された

としても問題を残す場合が多く、学童期になって

行動が突発的で、気心が通じない何事にも無関心

といった生徒になり易いとも述べています。

私の今迄の話で、赤ちゃんを孤独にしてはいけ
ないのだ、ということを御理解頂けたと思います

が、実際には、具体的にはどのようにしたらよい
のかということになります。そこで私が読み得た

本の中で最も感動した一冊をご紹介しておきます。
それは、「赤ちゃんからのメッセージ=I．T.
ゴールドー著石垣恵美子訳黎明書房」です。

ところで仕事を持たずに育児に專念出来るお母

さんは、ベッタリムードの女中型の母親にならな
い様に心して欲しいものですし、仕事を続けたい

お母さん、また母親を失ったお子さんを養育する

立場にある方々は、温くもりのある、深く親密な
お世話によって２才までに良い愛着関係を作って

しまうことが大事だと申し添えておきましょう。

最後に「幸せな赤ちゃんは多分幸せな大人にな

るであろう」という発達心理学者バウアーの言葉

を引用して終らせて頂きます。

霞;悼篝識蕊措蒙孤独な赤ちゃん
● ● ● - ● 争 ● ◆ ｡ ｡ ● ワ 上田利久君

最近のテレビや新聞は、青少年非行、子供達の

自殺等大変ショッキングな出来事を報じておりま

すが、30年前には考えも及ばなかった事が次々と

起きています。家庭や学校の賎について重苦しい

討論がなされていますが、高度成長という名の元
に大人の都合で世の中が変ってまいりまして、ゆ

ったりとした気持で子供を育てる等ということは、

段々難しくなってしまいました。親の御都合主義

の為に、乳幼児を荷物かなんかの様にあちらこち

らで預かってもらうことになりますと、子供の将

来にとって好ましくないことが、又反面ベッタリ
ムードの保育もいいことではないこと等がわかっ

ております。放任と溺愛の両極端の環境で育った

子供達は、同じ様な臨床例を示すことが発達心理

学者によって指摘されています。

さて授乳はお母さんと赤ちゃんにとって最も楽

しい時で、赤ちゃんは突発的に吸ったり休んだり、
ママの顔をのぞき確かめながらオッパイを飲みま

す。驚くべきことにこの授乳の時に母親ばかりで
なく、赤ん坊までがテレビを見ながら飲んだり飲

ませたりしているというのです。なんと60％の母

親達が神様の与えて下さった母親の権利を放棄し

ているのです。母乳がミルクより優れているとい

うことがよく言われますが、その差はむしろ授乳

のやり方にもあるのではないでしょうか。母親の

腕にゆったりと抱かれ肌の温りとお母さんの匂い
そして遠くから聞えてくる懐しいお母さんの鼓動、

時々交す愛の眼差し、人生って素敵だなあという
ことになるわけであります。

又「赤ちゃんの愛」は母親の腕の中で芽生える
なんてことは誰でも知っていることなのですが、

なんらかの理由で母親ないし母親代わりの特定の

人を奪われてしまうと、人間の子供も将来とも心

から相手の人を愛することや社会を愛することの

下手な人間になってしまうと言われています。愛

一

一



印式の演出は国際的にもふさわしいものの様に感
じられて感激の一場面であった。会員五十名に対

し出席二十数名という出席率に会長が不満をもら

していた様だが、当地が旧暦であり、暮れの三十

日であるという事を考えればこれも止むを得ない

ことかも知れない。

予想以上に盛大な歓迎パーティーを最後に一応
の公式行事は終った訳だが、さてこれからの交流

が問題である。よそのクラブがしているんだから

的な、軽率な姉妹締結であっては意味がない。毎

年会長が変り、幹事理事役員が変り、クラブの神

随は変らないとしても、我々には何とも仕様のな
い、猫の目の様な国際情勢のもとで具体的にどの

様に対応していったらよいのか、おそらく思考錯

誤の中で進めてゆくほかにはなさそうだ。必要な

事は我がクラブとしての独自性を持ったその時々

の誠意ある対応が必要になってくると思う。そし

て初めて国際ロータリーにふさわしい「愛情の橋

をかけて」行く事に本当の姉妹クラブ締結の意味

があるのではなかろうか。

特 別 寄 稿

訪 韓 で 思 っ た こ と 副 会 長 猪 熊 唯 夫 君

節電であろうか。空港の天井の蛍光灯は一つお
きに消されている。エスカレーターの前にはロー

プが張られていた．たった二時間前に成田にいた

私は一瞬韓国の台所の一部をかいま見た様な気が

する。永い間商売をしていると「特に私の様に訪

門販売をした事のあるものは」其の家に一歩足を

踏みいれると大体失礼な話しだが御主人の性格、

奥様の性格、経済状態までがほぼわかるものだし

意外にこの勘が適中するものだ。これを拡大視し

ようとは思わないが、三日間の短い韓国旅行で思

った事は、そこに住む人間と自然の恩恵とのか魁

わりあいである。人間の力には限界があって、い

くら努力しても出来る事と出来ない事がある。ま

してや自然には抗すべくもないという事だ。日本

の対馬からすぐそこに見える韓国が、自然が与え

てくれる恩恵からや茜遠いところにある様な気が

してならない。
かなり「クタビレタ」バスの中から見る周囲の

風景も一様にウス茶色一色だ。どの山も岩だらけ
の「ハゲ山」、田甫も畑も緑のひとかけらもない。

川があってもそこには流れが見えない。「ガイド」

の年間降雨量が日本のそれの三分の一だともいう

話にもやゞ分る様な気がする。然し慶州に限って

言えば静かなるたたずまいの中に私の想像以上の

貴重な文化遺産や、そして仏教全盛時代に都とし
て盛えた面影が十二分に残っているあたり、その

「ヒトカケラ」もない我が愛する大和市とはあま

りにも対照的であった。
東慶州ロータリークラブの例会場になっている

朝鮮ホテルでの仮調印式は全体的に「チュンキル
ハ」会長の精一杯の歓迎のご苦労がにじみでてい

る様で本当にうれしかった。正面に飾られた歓迎

の垂れ幕、壁面に掛けられた日本流でいう式次第

会場全体の照明をかなりおさえた威厳のある仮調

へ

訪韓ひとこと報告
中西君印象を新たに出来て良かった。

松本（三）君寒く、緑少ない印象が残ったの
でこの次は緑ある時に訪ねたい。

土屋君低開発国と思っていたが、経済発展の

進歩に驚いた。
橋本君仕事での韓国の友人が多いが、この訪
問でいい韓国人とおつきあい出来て良かった。
仕事を離れて心の友情を結びたい。

古木君韓国民は大統領を中心として、日本に
追いつき追い越せと頑張っている立派な国民
と感じた。

長野君１０年前とは街が見違えるようになった
し、経済が急成長したと思う。

有沢君(副団長）韓国は想像以上の立派な国。
藤田君今度見える来訪者に、勝らざるとも劣

らない接待をいたしたい。

へ


